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香港文匯報訊（記者 黃晨）由雋士會（青年
團）主辦、深水埔街坊福利會長者鄰舍中心及香
港紅十字會協辦的「健康與你 耆樂融融」長者
午聚活動，日前假深水埔街坊福利會舉行，逾
130位長者參加。

梁鉅海何綺蓮出席
深水埔街坊福利會理事長梁鉅海表示，深水埗
是一個人口相對老化的區域，區內長者人數眾
多，歡迎雋士會往後在區內舉辦各種不同形式的
長者活動。
雋士會創會主席何綺蓮表示，是次活動由大專

學生一手策劃及籌辦，充分體現該會一直提倡由
青年自主策劃和籌辦青年活動的理念。籌委會主
席周詩雅則透露，雋士會將於12月再次在深水埗
區內籌辦一個更具規模的長者活動，以求接待更
多長者，並讓更多青年義工可以參與服務。

健康講座 金曲表演
雋士會願景為「認識國家、關心社會、服務社
區」，致力提供青年領袖培訓、青年就業創業輔
導、鼓勵青年服務社區、促進兩地青年交流，並
支援來港升學就業的內地青年。通過籌辦和參與
各類型青年活動，讓青年人認識自我、建立自
信、發揮潛能、貢獻社會。
此次長者服務節目豐富，包括香港紅十字會以

「預防流感」為題舉行長者健康講座、養生操、
經典金曲表演、小提琴獨奏、禮物包派發等。

文學促進協會30周年誌慶

博愛醫院董事局宴食衛局

香港文匯報訊（記者子京）為加強與政府各部門溝通聯
絡，博愛醫院乙未年董事局日前宴請食物及衛生局局長高永
文、副局長陳肇始、常任秘書長袁銘輝，雙方就博愛服務的
未來發展交換意見。

譚姜美珠簡介院務 戒煙計劃成果
博愛主席譚姜美珠指，博愛服務香港96年，為全港提供中

西醫療、社會及教育服務，現有83個服務單位，每年總受惠
人次達80萬。近年，博愛積極拓展中醫服務，現有31個中醫
服務單位，過去一年服務人次約48萬，其中長者及綜援人士
整體醫藥優惠人次超過29萬。其中3間診所按規定預留20%
的普通科服務名額予綜援人士享用免費贈醫施藥服務，另有3
間診所提供額外，長者醫藥優惠。
她續說，博愛自2010年開始與衛生署合作開展「中醫針灸

戒煙先導研究計劃」，首創以中醫流動醫療車深入社區，為
巿民提供免費針灸戒煙服務，累積為逾6,000名吸煙者提供超
過5萬人次免費中醫針灸戒煙服務。
博愛副主席彭少衍、吳錦青、李柏成，總理黃偉光、陳首

銘、陳國基、韓嘉軒、羅方圓、李淑媛、李豐年、李培、藍
王雲仙、郭志成、林賴燕萍、林麗儀、余秀蘭等赴會。

■博愛醫院乙未年董事局成員與食物及衛生局官員交流會
面，賓主合影。

■雋士會全體義工與深水埔街坊福利會長者鄰舍中心的長者
合照

閩政協港委員聯誼會總結工作
主席劉與量籲發揮作用 挺特區施政發展經濟

蒐集5900份選民登記表格
劉與量昨日在會上指，在去年及今年的支持政改

活動中，聯誼會各級政協委員都帶頭走在前列，旗
幟鮮明地支持特區政府的政改方案，包括在5月9日
擺設街站，參與「保民主 撐政改 反拉布 做選
民」大型簽名活動，並於當日上午短短兩小時內已
蒐集支持「『一人一票』選特區行政長官」的市民
簽名超過200個，而在委員的熱心參與下，共蒐集了
超過5,900份選民登記表格；在6月17日，該會發動
100多位會員踴躍出席支持政改集會，委員優秀的表
現獲各界領導認同及良好評價。
他感謝委員們熱心香港事務，關心家鄉發展，成
績有目共睹。政改工作已告一段落，特區政府集中
精力發展經濟、改善民生，保持香港長期繁榮穩
定，希望委員繼續為維護香港繁榮穩定和社會和諧
貢獻力量。

劉與量表示，隨着我國牽頭成立亞投行及積極推
動「一帶一路」戰略，國家發展將一日千里。亞投
行作為亞洲內外的基礎設施投資工具，有連接周邊
國家、建立區域合作的角色，將促進經濟融合；
「一帶一路」是國家重大戰略，更是香港經濟千載
難逢的發展機遇。他希望委員把握機會多到內地考
察，探索新的商機、新的機遇，積極擴大在內地的
生意版圖，發揮牽線搭橋功能，促進閩港合作，支
持國家發展，為國家經濟作出貢獻，創建互利雙嬴
的局面。

郭金發報告上半年參與活動
秘書長郭金發在主持會議時，向與會者報告今年

上半年該會參與的重要事項，積極參與「保民主撐
政改反拉布做選民」大型簽名活動；訪閩團獲得圓
滿成功；刊登廣告支持政改方案；出席 「6.17」支
持政改集會；接待南平市委常委、統戰部部長黃健

平一行；刊登廣告表揚該會委員及閩籍鄉賢榮獲特
區政府授勳；積極完成選民登記工作等。
隨後，會議通過財務報告及審計師報告，討論秋

季郊遊活動及2015年會員大會暨理監事會籌備事
宜。參與會議者尚有榮譽會長蘇千墅，副會長施維
雄、吳玲玲、施佳汶，副監事長楊集文、王大治，
司庫丁良輝，副秘書長林永佳、陳長申、周珊珊，
當屆名譽會長佘明釗、柯文華、劉達泉、顏培增、
劉勝賀、莊家蕙等。

香港文匯報訊（記者 黃晨）福建省港區政協委員聯誼會昨日在福建社團聯會會所舉行

第二屆第三次理監事聯席會議，該會理監事成員近百人出席。主席劉與量總結該會支持

特區政府政改方面的工作，並希望委員們繼續關心香港經濟發展，發揮政協委員參政議

政的作用，維護香港繁榮穩定、社會和諧。

■福建省港區政協委員聯誼會舉辦第二屆第三次理監事聯席會議。 黃晨 攝

■劉與量（右）頒發聘書予劉勝賀。 黃晨 攝

香港文匯報訊（記者 邵萬寬）香
港文學促進協會30周年誌慶、第七屆
理監事會就職典禮暨《香港文學促進
協會作品集》新書發佈會日前假何文
田富臨皇宮舉行。新華社亞太總分社
社長俱孟軍、中聯辦宣文部副部長周
愛國等出席主禮。晚會由副會長兼秘
書長唐至量主持，創會會長張詩劍致
辭表示，回顧文學會從30年前創立，
前身為龍香文學社，一路走來，會員

創作成果豐碩，作家隊伍不斷擴大，
其情不勝感慨。

會長蔡麗雙填詞慶賀
會長蔡麗雙即場朗誦了一首為慶祝

文學會30周年而創作的詞，讚揚文學
會和會員們的創作熱情，以文學創作
歌頌國家發展進步，宣揚人間真善
美。未來必定帶領文學會一步一腳印
向前走，取得更大的輝煌。

周愛國勉積極提攜年輕人
周愛國充分肯定文學會推動香港

文化事業，並讚揚文學會一直以來
高舉愛國愛港旗幟。他指，人既要
吃飯也要讀書，而書的最高境界是
文學，文學會「三十而立」，經歷
了成長的歲月， 希望文學會能繼續
推廣文學，創作更多的文學作品，
同時積極提攜年輕一輩加入文學創

作的行列。
蒞臨主禮的還包括香港文化傳播協

會榮譽主席吳錦青、理事長賴榮春、
會長張林等。逾百名文化界同仁歡聚
一堂，共襄慶典。
據介紹，《香港文學促進協會作品

集》歷經1年多時間創作，包括散文、
詩歌、小說3卷，共1,200餘頁。晚會
上，賓主親切交流，會員朗誦即興創
作詩文，氣氛熱情洋溢，歡樂喜慶。

■香港文學促進協會30周年誌慶、第七屆理監事會就職典禮暨新書發佈會，賓主合影。 邵萬寬 攝

仁濟醫院董事局宴教局官員
香港文匯報訊（記者 子京）仁濟醫院董事局日前宴
請教育局官員，局長吳克儉、副局長楊潤雄、副秘書長
康陳翠華及局長政治助理施俊輝出席，雙方就多個教育議
題交換意見。仁濟醫院董事局主席林煒珊，副主席嚴徐玉
珊、黃美斯，總理孫蔡吐媚、鄭李華熙、朱德榮、陳李詠
詩、湯振玲、利承武及方力浩，及該院轄下的中小學校長
赴宴。

林煒珊出席 馮卓能致辭
仁濟醫院董事局教育委員會主席馮卓能指，該院推展

的「職．品．人生」職業先導計劃，朝着共同方向為年
輕人創造不同機會。新學年，該院將申請優質教育基
金，希望獲取更多資源，建立具仁濟特色的院本生涯規
劃服務，協助學校落實職學教育。
為推動德育及公民教育，該院與教育局攜手合辦的

「德育及公民教育獎勵計劃」，今年踏入第十八年，每
年均有不少學校參與，成績理想。
該院並致力在院屬中學推行健康校園計劃，2014/16

兩學年獲禁毒基金撥款，以資助學校舉辦多元化抗毒活
動及進行測檢等。新學年，該院將加強推展禁毒教育活
動，該院「明日更生慈善基金」更特別撥款邀請香港話劇
團到訪院屬中學，舉行論壇劇場，宣揚「奉公守法、遠離
毒品、支持更生」的信息。
吳克儉表示，他一直都很認同仁濟的服務理念，該院
為市民提供多元服務，包括中西醫療、社會服務及教育
服務等，又成立多個社會企業及慈善基金，服務範疇全

面。他特別提到該院新推展的「職．品．人生」職業先
導計劃，有助特區政府在社會推廣職業教育。教育局一
年前成立了推廣職業教育專責小組，研究在社會推廣職
業教育的策略。經過一年的研究，先後到訪德國、瑞士
等地，深入了解當地職業教育制度，最近提出了一系列
建議讓公眾參考，希望各界可積極提出意見。
他又強調幼兒教育的重要性，教育局將於7月底完成

15年免費教育的諮詢工作，並期望明年內盡快訂出具體
資助計劃和細節。

仁愛堂拜會勞福局社署

香港文匯報訊（記者 子京）仁愛堂早前拜訪勞工
及福利局局長張建宗、常任秘書長譚贛蘭以及社署代
表，就本港福利政策和仁愛堂社會服務發展交流意
見。仁愛堂主席史顏景蓮期望與勞福局加強合作，因
應香港社會人口老化等問題而增加服務。

史顏景蓮：申請改建服務大樓
史顏景蓮指，對政府公佈將洪水橋建設成大型發展

區，並預計提供大量就業職位、社會設施及服務配
套，該堂將集結新界龐大網絡，積極為洪水橋社區提
供支援服務。該堂計劃申請局方的「私人土地作福利
用途特別計劃」，將總部大樓部分設施改建成為一座
8層高的服務大樓，為區內居民提供更全面的安老、
復康、醫療及康樂服務。該堂一直支持並積極配合政
府的安老政策，致力推出多元化的服務以回應長者在

不同範疇的需要。有見「認知障礙症」個案有持續上
升趨勢，該堂分別在屯門及觀塘順天邨開設兩所「認
知障礙症」中心，為患者及其家人提供適切支援。另
外，轄下護理安老院舍及長者日間照顧中心亦陸續開
展維修工程，務求為長者提供更舒適環境及高質素服
務。現時，該堂的年均長者服務人次已超過110萬。

張建宗讚注重服務使用者需要
張建宗對中心的服務非常支持，並計劃親身到中心

進一步了解服務使用者的需要，以作為日後制定服務
計劃的參考。
仁愛堂副主席鄧錦雄、羅台秦、曹貴子、陳承邦、

賴楚惠，總理蘇楊潔玲、何歐陽翠華、顏明秀、李慧
娜、虞琳琳、莫蔡倩文、蔡少森、李慧芬、楊凱山赴
會。

■史顏景蓮 (前排右四)和董事局成員拜訪張建宗 (前排左五)等，就社會服務發展交流意見。

■仁濟醫院董事局主席林煒珊(前左三)聯同董事局成員
與教育局局長吳克儉(前右三) 、副局長楊潤雄(前左二)及
該局官員合照。
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